

# この人に懸ける わが家のホープ

このコーナーでは、毎月あみか21で行っている7カ月児のあちゃん相談に参加したお子さんを紹介しています。



せいじろう  
児玉 清志朗 ちゃん

お父さん：圭生さん  
お母さん：冬美さん  
住まい：奔渡



あやと  
箕島 礼虎 ちゃん

お父さん：拡さん  
お母さん：さやかさん  
住まい：宮園



厚岸のヒト・モノ・コトを  
広報担当が紹介します



## あっけしまちなかさんぼ ～原生花園あやめヶ原をさんぼ編～



晴れの日も良いですが、霧の日も幻想的で風情があります。

馬たちは雑草を食べてくれる大切な存在です。



観光スポットのひとつである原生花園あやめヶ原。ダケカンバの林を通り抜け、約100ヘクタールの広大な原生花園に足を踏み入ると、可愛らしいヒオウギアヤメの花がお出迎え。鮮やかな紫色の花弁が美しいヒオウギアヤメをはじめとして、キンポウゲやエゾスカシユリなど約100種類の植物が5月から10月にかけて次々と咲きます。

そんなあやめヶ原では、ヒオウギアヤメの開花時期に合わせて、馬が10頭放牧されています。雑草を食べ、花を保護する役割を持っており、つぶらな瞳がとても愛くるしい馬たちですが、少し近寄って見ると迫力満点です。

当日は、霧が立ちこめるあいにくの天気でしたが、霧の中に咲くヒオウギアヤメの花には普段とはまた違う味わい深い趣がありました。

今年で64回目となる『あっけしあやめまつり』の開催期間も残すところわずかとなりますが、この機会に皆さんも原生花園あやめヶ原へ足を運んでみてはいかがでしょうか。

(今月号のさんぼ担当／岸本)